
№　1

（出席者）　三浦、篠﨑、小林、土方、岩瀬（和）、杉本、 日　時 平成30年7月21日　17：00　ヨリ　

　　　　　　吉澤、若月、岩瀬（茂）、初山、木藤、古田 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

終了後「升本」より弁当をとり、事務所で暑気払いを行った。

篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　１７時５０分

募集があり、２６名を決めた。　　財団では３０名ぐらいの予算をたてていたので、次回の理事会で

追加の募集をすることになると思う。　　成績、家族の収入、欠席､早退、遅刻等のハードルが高いのでは

ないかとの意見が出た。

その他

初山　優（５５期）、木藤則行（６０期）の新しい理事の挨拶とこれからの抱負を話してもっらった。

校歌祭の出演が終わり、会場で他校の校歌を聞いてから、午後３時３０分から近くの居酒屋「わん」で

行う。　アトラクションとして　神田紅佳さんの三商野球部を取り入れた講談をお願いしてある。

その後懇親会を行う。

東京三商会現況報告

杉本理事長より報告があった。　　先日１７日に奨学生の選考委員会による選考があった。２７名の

会場へ集合　当日は校歌祭委員による誘導が出る。

出演後約１時間ぐらい会場に残り他校の校歌を聞くことにする。　それから「同窓生の集い」にむかう。

東京校歌祭が杉並区役所の後援を得られたので、会場の予約が優先的に出来るようになったことで

これからしばらくは杉並公会堂で開催できる。　杉本校歌祭委員長より説明があった。

同窓生の集い（総会）について

会報５７号の下刷りが出来編集委員でチェックをし、７月末には印刷にかけられる、そして８月４日に

発送予定をしている。岩瀬茂幸編集委員長より説明があった。

ページが増えたので予算がオーバーするかもしれない。

第２６回東京校歌祭について

今年の校歌祭は１１月３日（土祭）　杉並公会堂で開催される。　　集合時間　１２時　受付を済ませ練習

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１１名　　監事　１名　出席のもと定刻より５分ほど早く始まった。土方副会長の開会の挨拶に

続いて三浦会長の挨拶があり議長を務め審議に入った。

「三商同窓会報」について


